
 
 
 
 
 
 
 
   
          

「J4 を全員が守れるように・・・」 
 
 

先日実施した生徒会アンケートへのご協力ありがとうございまし

た。学級委員のみなさんもありがとうございました。 

アンケートを書いてもらっていた時の様子を全校学級委員会で聞い

たところ、静かに、真剣
し ん け ん

に考えて書いていたという感想が多かった

です。 

 

すべてのアンケートの意見を本部役員と担当の先生で読みました。 

内容によっては、実現が難しいものもありましたが、“なるほど”と

感じる意見もたくさんありました。その中で、『J4 を全員が守れるよ

うにしてほしい』という意見を書いている人も複数いました。 

 

学年や学校の現状
げんじょう

に合わせて、各学年や全校の

各種委員会でそれぞれ取り組みを実施していたり、

計画したりしています。後期委員にいい形でバト

ンタッチできるよう、「クラス・学年をみる窓」に

そって、積極的な活動を進めています。中心にな

って進めてくれている人に、前向きな協力と応援ができるクラスや

学年にしたいですね。 

 

アンケートの意見でみなさんの協力が必要なものは、全

校学級委員会やお昼の放送・生徒会ニュースなどを通して

伝えていきたいと思います。 
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１０月の生活目標 

 「日常から行事へ 行事から日常に」 
 
この生活目標を達成するために、行事を準備する段階で深まった

絆
きずな

は継続
けいぞく

し、日常でも生かしていきましょう。また、１０月には体

育大会があり、そのあと 2 年生はこの西中学校を引っ張っていく存

在となります。その自覚を持ち、責任ある積極的な行動をめざしま

しょう。１年生は、次の新入生を迎える
むか

準備
じゅんび

に入り、先輩
せんぱい

学年
がくねん

とな

ります。3 年生は、模範
も は ん

学年
がくねん

となります。１・２年生にとってふるま

いの見本となります。 

10 月のはじめには後期委員決めをして、15 日に認証式・生徒集会

があります。各種委員会の総括で交流した「後期につなげたいこと」

は、前期・後期の両方の委員の人が意識しなければなりません。認

証式のあとの生徒集会では、前期の委員長から総括の発表がありま

す。後期委員の人は、前期委員の人から内容を引き継げるようにし

てください。そして、前期の活動を参考にして、次へとつなげてく

ださい。 

後期は 2 年生が中心となって委員会を進めていきます。後期各種

委員会もあります。2 年 3 役を中心として、学年が終わるまでにどの

ような活動をしていきたいか、みんなで意見を出し合いましょう。 


